

MOTOCICLISMO, TELEVISIÓN, Y FUTBOL.

Publicado por: AlienXenobionte

Publicado el : 30-9-2013 6:03:01

MOTOCICLISMO, TELEVISIÓN, Y FUTBOL.

HE LLAMADO ESTA NOCHE, HACE CUATRO HORAS, AL TELÉFONO DE LA ESPERANZA DE MURCIA CONTANDO UNA IDEA QUE HE TENIDO SOBRE MOTOCICLISMO Y TELEVISIÓN PERO EL CHAVAL DE MURCIA ERA MUY SOBERBIO Y ME HA DICHO QUE ME FUERA A TOMAR POR CULO SIN ESCUCHARME. DESPUÉS HE LLAMADO AL TELEFONO DE LA ESPERANZA DE BARCELONA Y HABIA UNA CHAVALA Y LE HE CONTADO MI IDEA Y ME HA ESCUCHADO PORQUE LA CHAVALA NO ERA NADA SOBERBIA. LA IDEA CONSISTE EN QUE EN EL PROGRAMA DE TELEVISIÓN QUE RETRANSMITE LAS CARRERAS DE MOTOCICLISMO CUANDO APAREZCAN LAS MOTOS ESTÉ SOBREIMPRESO EN LETRAS PEQUEÑITAS AL LADO DE LAS RUEDAS DE LA MOTOCICLETA EL NOMBRE DE LA MARCA Y DEL CONDUCTOR DE LA MOTO (MARK MARQUEZ, JOSE PEDROSA, VALENTINO ROSSI, NICO TEROL), PORQUE RESULTA QUE CUANDO VEMOS LA CARRERA VEMOS LOS COLORINES DE LAS MOTOS PERO NO VEMOS QUIEN LA CONDUCE Y NO SABEMOS QUIEN VA GANANDO, QUIEN ADELANTA A QUIEN, O QUIEN TIENE UN ACCIDENTE. Y AUNQUE LA CARRERA PERDIERA UN 0,1% DE VISTOSIDAD GANARÍA UN DIEZ POR CIENTO EN INTERES, EMOCIÓN, Y PUBLICIDAD Y MUCHA MAS GENTE QUE NO VE ESE PROGRAMA PORQUE NO SABE QUIEN VA GANANDO RESULTA QUE SE ENGANCHARÍA Y ESO HARÍA INCREMENTAR LOS BENEFICIOS POR PUBLICIDAD. Y ESO SOLO ES HACER UN PROGRAMA DE ORDENADOR, QUE LO PUEDE HACER UN ESTUDIANTE DE INFORMATICAS EN UN DIA, LOS LETRERITOS SEGUIRÍAN A LAS MOTOS Y LA GENTE SABRÍA QUIEN VA GANADO, AUNQUE NO SE TRATA DE PRESCINDIR DE LOS LOCUTORES SINO DE DARLE MAYOR EMOCIÓN A LA CARRERA. YO CREO QUE ES UNA BUENA IDEA PERO SOLO ME HA ESCUCHADO BARCELONA , EL CHAVAL DE MURCIA NO HA QUERIDO ESCUCHARME.

PUES AHORA QUE LOS VEO DE CERCA. PEPE, SERGIO RAMOS, BENZEMÁ Y MARCELO SON GUAPISIMOS. LO QUE PASA ES QUE A BENZEMA NO LE CAE BIEN EL PELO RAPADO. Y ARBELOA NO ES FEO. Y DI MARIA ES FEO PERO ATRACTIVO.

DICE MI HERMANO JOSE QUE NO GANAN LOS PARTIDOS PORQUE SON MUY PERROS Y MUY FLOJOS. QUE NO LUCHAN. QUE TIENEN MUCHA CALIDAD PERO NO LUCHAN.

Y ADEMAS ESTE SABADO TUVIERON MUY MALA SUERTE.

LA LIGA LA VA A GANAR EL BARZA. PORQUE EL ATLETICO LO UNICO QUE TIENE SON HUEVOS. PERO LA CALIDAD LA TIENE EL BARZA. Y EL MADRID NO TIENE NADA QUE HACER PORQUE SON UNOS PERROS Y UNOS VAGOS Y ADEMÁS TIENEN MUY MALA SUERTE Y ENCIMA DIOS SE HA OLVIDADO DEL MADRID.

EL ATLETICO DE MADRID LO UNICO QUE TIENE SON COJONES. Y EL REAL MADRID DICE MI HERMANO QUE SI NO ES POR LA AYUDA ARBITRAL NO LE HUBIESE GANADO AL BETIS.

LOS ARBITROS SUELEN PITAR A FAVOR DE LOS GRANDES. Y EL BETIS COMO DICEN QUE

ES EL EQUIPO DE HITLER TIENE MUY MAL ARBITRAJE.

ADEMÁS TODA ESPAÑA ENTERA TIENE GANAS DE HUMILLAR AL MADRID Y POR ESO AL MADRID LE ECHAN MUCHOS HUEVOS.

ADEMÁS CRISTIANO RONALDO ES UN CHULO QUE NADA MÁS QUE SABE HACER GESTOS CON LA CARA. ES CIERTO QUE LE HACEN MUCHAS FALTAS PERO EL TAMBIEN METE EL PIE. Y EN CAMBIO MESSI ES UN PAN DE AZUCAR, NO TIENE NI UN MAL GESTO, Y TAMBIEN LE HACEN FALTAS. CRISTIANO RONALDO ES UN PEDAZO DE JUGADOR PERO ES UN CREIDO DE COJONES; NO TIENE HUMILDAD NINGUNA, Y HACE MUCHOS GESTOS CON LA CARA Y SIEMPRE SE COME UNA MIERDA POR CHULO, SIEMPRE ESTA INSULTANDO AL PUBLICO.

PERO HAY UN AFICIONADO DEL ATLETICO DE MADRID, COMUNISTA; QUE SE HACIA LLAMAR DANCOCOLORROJO EN TERRA, QUE EL TIO ERA UN MISERABLE ASQUEROSO QUE ME INSULTO MUCHO Y POR ESO LE COGI TANTO ODIO AL ATLETICO DE MADRID QUE SE ME REVUELVEN LAS TRIPAS CUANDO EL ATLETICO GANA. PORQUE LAS BURLAS SON LAS OFENSAS QUE MENOS SE PERDONAN.

A MI REALMENTE EL QUE ME GUSTARIA QUE GANARA LA LIGA ES EL RAYO VALLECANO O EL GETAFE A PARTE DEL BETIS. PERO YO SIEMPRE DIGO QUE SOY DEL BETIS Y DEL REAL MADRID.

EL SEVILLA ES EL EQUIPO DE MI MADRE. Y CUANDO PIERDE EL SEVILLA MATO A MI MADRE POCO A POCO. UN DIA MATARE A MI MADRE DE UN DISGUSTO Y ESE DIA SERA MI PERDICION PORQUE YO SOY UNA MIERDA SIN ELLA.

EL JUGADOR MAS GUAPO DE LA LIGA ES CESC FABREGAS.

EL SECRETO ESTÁ EN NO TENER MIEDO A LA LESIÓN.

POR QUÉ UN JUGADOR COMO KANOUTE, del Sevilla, ERA TAN BUENO?. PORQUE NO LE TENÍA MIEDO A LA LESIÓN. METÍA EL PIE AUNQUE SE LO PARTIERAN Y POR ESO SE ADELANTABA A LOS DEFENSAS Y MARCABA EL GOL, PORQUE ERA MUY VALIENTE Y NO LE TENÍA MIEDO A LA LESIÓN. EN CAMBIO LOS JUGADORES DEL REAL MADRID LE TIENEN MIEDO A LA LESIÓN. EN PROPORCIONES DIRECTAS KANOUTE ERA TRES VECES MÁS VALIENTE QUE CRISTIANO RONALDO Y QUE DI MARIA. LOS JUGADORES DEL REAL MADRID SON JUGADORES CAROS, SI SE LESIONAN EL CLUB PIERDE MUCHÍSIMO DINERO. EN CAMBIO LOS DEL ATLÉTICO DE MADRID SON JUGADORES BARATOS, SI SE LESIONAN EL CLUB NO PIERDE DINERO. POR ESO EL ATLÉTICO DE MADRID GANÓ EL OTRO DÍA EL PARTIDO, PORQUE NO TENÍAN MIEDO A LESIONARSE, ES DECIR LE ECHARON MUCHOS MÁS HUEVOS. Y CUALQUIER EQUIPO DE LA MITAD DE LA TABLA LE PUEDE GANAR AL REAL MADRID SI LE ECHA HUEVOS. ADEMÁS NO ESTAN UNIDOS ENTRE ELLOS, HAY UN JUGADOR DEL REAL MADRID, NO VOY A DECIR SU NOMBRE, QUE ES UN JUGADOR QUE SIEMPRE QUIERE HACER LA JUGADA INDIVIDUAL EN VEZ DE CEDÉRSELA AL COMPAÑERO Y EN EL UNO CONTRA UNO EL DEFENSA SIEMPRE SE LA QUITA PORQUE EL DEFENSA NO TIENE MIEDO A LESIONARSE. Y ADEMÁS EN EL CUERPO CONTRA CUERPO SI TU VAS DE GANADOR OCUPAS EL ESPACIO Y TE HALLAS EN TU ESPACIO MIENTRAS QUE EL EQUIPO QUE SALE DE PERDEDOR, CON MIEDO A PERDER, NO OCUPA SU ESPACIO, JUEGA A

REMOLQUE DEL VENCEDOR Y ES PORQUE EL VENCEDOR SALE A MATAR. PERO OJO, EL VENCEDOR TAMBIÉN SALE A TOREAR, JUEGA CON EL ENCABRONAMIENTO DEL RIVAL, SI EL RIVAL PIERDE LA CONCENTRACIÓN PORQUE ESTÁ CABREADO RESULTA QUE NO ATINA Y EL OTRO EQUIPO LO TOREA Y FINALMENTE LE METE LA ESTOCADA. ADEMÁS CRISTIANO RONALDO CON SU CHULERÍA HA HECHO QUE EL REAL MADRID SEA EL EQUIPO MAS ODIADO DE ESPAÑA, COMO DICEN EN GLADIATOR PARA VENCER HAY QUE GANARSE AL PUBLICO.

EN FIN; YO DE TODAS MANERAS NO TENGO NI PUTA IDEA DE FÚTBOL.

ADEMÁS, COÑO, QUE SON MUY MALOS, QUE EL UNICO BUENO QUE TIENEN ES RONALDO Y SI RONALDO TIENE UN MAL DIA NO ACIERTAN NI UNA. Y ADEMÁS NO SABEN DAR NI UN PASE AL COMPAÑERO, NO SE ENTIENDEN ENTRE ELLOS, ESTAN DIVIDIDOS.

EN CAMBIO EL BARZA CUANDO JUEGA HACE MUSICA. DE MESSI LO UNICO QUE ME DA ASCO ES CUANDO MARCA UN GOL Y SE RIE. UN JUGADOR TAN BUENO NO DEBIERA REIRSE. PARECE UNA HIENA.

.....

Francisco Antonio Ruiz Caballero.